



Noroña criticó al PAN y MC por traer a Zelenski “por la puerta trasera” de la Cámara de Diputados



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por el **Partido del Trabajo (PT)**, condenó la actitud facciosa que tomó el Partido Acción Nacional (**PAN**) y Movimiento Ciudadano (**MC**) en relación al conflicto **Rusia-Ucrania**, esto al traer, de manera virtual, a **Volodímyr Zelenski**, pues dicha acción rebasa los atributos de los grupos de amistad.

Por ello, el diputado *libérrimo* del PT organizó una rueda de prensa este jueves 20 de abril, donde fijó su punto de vista y señaló que la actitud de las bancadas albiazul y naranja han sido **hipócritas en relación a su postura** sobre una invasión que todos en el Estado mexicano quieren que se termine, por ello reconoció que está “enchiladísimo”.

Para argumentar su punto, Noroña expuso diferentes puntos; el primero de ellos fue que las relaciones internacionales son facultad exclusiva del Senado de la República. En este sentido, señaló que en San Lázaro se crearon los **Grupos de Amistad**; sin embargo, recordó cuando MC se manifestó en contra del grupo de amistad con Rusia y hasta pidió que se suspendieran las visas de algunos de los mexicanos que participaron.